

FINANCE : UN REGARD CHRÉTIEN

Lecteur croyant ou incroyant, ne vous arrêtez pas au titre.

Le sujet vous concerne. Oui, je sais : finance et christianisme : tout paraît opposer ces deux univers. L'un dit nous orienter par la charité et le don vers la vie éternelle ; l'autre voit le monde à travers des calculs orientés vers un profit plus ou moins immédiat. Les Evangiles ont d'ailleurs des passages sévères et même radicaux sur l'argent et sa fascination.

Et pourtant. Déjà le texte évangélique fait clairement une relation entre les deux sujets, parfois conflictuelle mais subtile et en un sens intime. On sait aussi que c'est dans le contexte, catholique, de l'Italie médiévale que la finance est née. Et que la pensée chrétienne a servi de creuset à la réflexion économique moderne.

Nous invitons croyant et incroyant, l'un et l'autre, à tirer les leçons de ce regard chrétien original, au premier abord tout différent de celui reçu dans notre société, mais qui est propre à parler à tout homme de bonne volonté.

Pierre de Lauzun est directeur général à la Fédération bancaire française et délégué général de l'Association française des marchés financiers.

Format 14 x 21 – 240 pages – 22 € – ISBN 978-2-940515-03-5

À COMMANDER CHEZ VOTRE LIBRAIRE HABITUEL

ou à défaut à : Interface Communication, 10 rue Mercœur, 75011 PARIS

BON DE COMMANDE

M., Mme, Melle.....Prénom.....

Adresse.....

Code postal..... Ville.....

Tél..... Fax..... e-mail.....

Je commande exemplaire(s) du livre *Finance : un regard chrétien* à 22 € l'un (+ 3 € de participation aux frais de port).

Je joins un chèque de € à l'ordre d'Interface Communication.

Je souhaite être informé(e) de l'actualité des Éditions Embrasure.

Pierre de Lauzun

Finance : un regard chrétien

De la banque médiévale
à la mondialisation financière